

Haig Acusa a Soviéticos de Amenazar a Polonia

HONG KONG, junio 12 (UPI).— El Secretario de Estado norteamericano, Alexander Haig, en viaje a China, para "limpiar el aire" de las relaciones entre los dos países, acusó hoy a la Unión Soviética de amenazar a Polonia.

Rodeado de las más firmes medidas de seguridad vistas en muchos años, Haig está haciendo escala en Hong Kong, antes de continuar una gira de dos semanas por el Asia, para aumentar las relaciones entre Estados Unidos y China.

Las amenazas de la Unión Soviética, contra Polonia, han oscurecido los preparativos de último minuto de su primera visita a China, programada para comenzar este domingo.

Haig señaló ante una conferencia de prensa, que la situación en y alrededor de Polonia, se ha deteriorado rápidamente en los últimos cuatro días, debido a las amenazas y propaganda soviéticas, y que "cualquiera supresión de la Unión Soviética, en Polonia, tendrá profundos y duraderos efectos".

Añadió que esos efectos incluirían una congelación de las conversaciones de armas entre la Unión Soviética y Estados Unidos, especialmente los que tiene que ver con las fuerzas nucleares de largo alcance en Europa.

Esta dura posición tendrá seguramente la

aprobación de los chinos, que comparten con Haig "un consenso estratégico", contra los soviéticos, el enemigo principal de ambos.

Sin embargo, el delicado problema de la continua venta de armas por parte de Estados Unidos, al Gobierno nacionalista chino de Taiwan, amenaza con minimizar las esperanzas de Haig, de aumentar los lazos de amistad.

En la actualidad, Washington vende 700 millones de dólares en armamento a Taiwan, pero la Agencia Noticiosa oficial Xinhua, dijo que estas ventas deben suspenderse si se pretenden "relaciones estratégicas" entre Estados Unidos y China.

Haig, que es el primer

miembro del Gabinete de la Administración del Presidente Ronald Reagan, en visitar China, dijo que su misión "no era de venta de armas ni a Pekín ni a Taiwan", y que "nuestra visita es para limpiar el aire (de las relaciones)".

Otros de los temas de las conversaciones serán las relaciones de intercambio comercial, dificultades por la incapacidad por parte de China, para financiar las importaciones estadounidenses, y la nominación de un nuevo Embajador ante China.

China ha declarado que aceptaría como Embajador al actual Embajador en Pakistán, Arthur Hummel, un funcionario norteamericano nacido en China.

Venezuela Reacciona Ante Movilización de Guyana

CARACAS, junio 12 (UPI). El gobierno venezolano reaccionó firmemente ante una anunciada movilización militar de Guyana en su frontera con este país, asegurando que la integridad de Venezuela y sus derechos "están plenamente resguardados" por las fuerzas armadas nacionales.

Informaciones periodísticas procedentes de Guyana indicaron que una emisora radial de ese país hacía llamados de movilización del Ejército y

el pueblo para defender la integridad de sus fronteras con Venezuela, Suriname y Brasil.

"Cada país es soberano para realizar las acciones de entrenamiento de su ejército que considere convenientes. Sin embargo, nosotros nos mantendremos en actitud vigilante mientras duren las maniobras", dijo el Ministro Interino de Relaciones Exteriores, Oswaldo Páez Pumar, en una conversación con los periodistas.

Según Páez Pumar, "la integridad de Venezuela y sus derechos están plenamente resguardados tanto por las fuerzas armadas nacionales, cuya moral, espíritu patriótico y capacidad técnica la garantizan plenamente, como por el Gobierno y el pueblo".

Desde hace varios años, Venezuela reclama como suya la región conocida como El Essequibo, que abarca unos 160.000 kilómetros cuadrados de territorio guyanés que se extiende desde el Océano Atlántico hasta Brasil.

Según las autoridades venezolanas, ese territorio reclamado fue despojado de Venezuela en un tratado de

—Favor pase a la página 44.



PRESENTA CREDENCIALES. Washington, junio 12. El Presidente Ronald Reagan recibió hoy las cartas credenciales del nuevo Embajador de El Salvador, Ernesto Rivas Gallont, durante una ceremonia en la Casa Blanca. Al centro, la esposa e hija del Embajador Gallont.

Nuevas Cuotas de Café Discutirá OIC el Lunes

LONDRES, junio 12 (EFE).—El Consejo Ejecutivo de la Organización Mundial del Café "OIC" planteará a los países miembros el establecimiento de un nuevo acuerdo de cuotas de exportación, en su reunión extraordinaria del lunes, en la capital británica.

La sola perspectiva de un solo acuerdo, que la mayoría de los países productores necesitan y anhelan, ha motivado una ligera alza de los precios, al cerrar

hoy la semana en los mercados de Londres y Nueva York.

La "OIC" es el Organismo que regula el mercado con el establecimiento de cuotas de exportación para los países productores.

Brasil, que es el principal productor de café del mundo, no está interesado en la firma de un nuevo Acuerdo, pero fuentes del mercado de bienes de consumo de Londres consultadas por "EFE", consideran que se verá forzado

por los demás países a hacerlo.

Los Estados Unidos, el primer consumidor mundial, va a ejercer fuerte presión sobre Brasil, para que acepte entrar en el nuevo acuerdo que revitalizaría el mercado mundial.

Si en la reunión del comité ejecutivo se observa, como parece, una disposición por parte de los países asistentes a negociar un nuevo Acuerdo, el Consejo de la Organización Mundial del Café podría iniciar inmediatamente las consultas.

Piden a España Modifique los Aranceles sobre Café

GINEBRA, junio 12 (EFE).—El "GATT" (acuerdo general sobre tarifas aduaneras y comercio) ha pedido a España que modifique su política de aranceles en las importaciones de café.

El Consejo de la Organización Reguladora del Comercio Mundial aprobó ayer por consenso el informe elaborado por una comisión arbitral, formada por tres expertos, como consecuencia de una reclamación presentada dos años atrás por Brasil.

Brasil considera discriminatorio el arancel del siete por ciento que grava las compras exteriores españolas de ciertos tipos de cafés no tostados de inferior calidad, mientras España ha dejado ya exentos de todo arancel a otras clases de cafés.

El informe aprobado por el Consejo "GATT" pide a España que "reformule su régimen tarifario" en la materia y que lo ponga en conformidad con el artículo primero del acuerdo

—Favor pase a la página 22.

Drásticas Medidas contra Refugiados Piden en E.U.

WASHINGTON, 12 junio (EFE). Expertos gubernamentales recomendarán a la Administración Reagan, que tome "drásticas" medidas, para prevenir nuevas oleadas de refugiados cubanos y haitianos.

Entre esas medidas se incluye el detener en alta mar los botes que traigan refugiados a las costas de la Florida, y según afirmó hoy "The Washington Post", detener a los nuevos inmigrantes en los "campos de concentración".

Sin embargo, la Casa

Blanca aseguró hoy que la posibilidad de "campos de concentración" había sido una idea esbozada muy al principio por el grupo de estudio que finalmente fue descartada.

A juicio de Larry Speakes, Secretario de Prensa de la Casa Blanca, esa posibilidad "está prácticamente descartada".

Según informes de inteligencia norteamericanos, si Fidel Castro decidiera abrir nuevamente — como lo hizo el año pasado en abril— el Puerto de Mariel, unos 200.000 cubanos

—Favor pase a la página 17.



ATRAPADO. Frascati, Italia, junio 12. Alfredo Rampi, el niño italiano atrapado en un pozo. Todo el país está pendiente de su rescate.

Fallece Hopalong Cassidy

PALM SPRINGS, California, junio 12 (AP).—El veterano actor de películas de vaqueros Russell "Lucky" Hayden, que se hizo célebre en la serie de Hopalong Cassidy, falleció de neumonía virósica, a los 70 años, informó hoy su familia.

Hayden hizo el papel de "Lucky", una Especie de Romeo a caballo, en películas del oeste de los

—Favor pase a la página 19.

Caída del Precio del Café Analizan Colombia-Brasil

NUEVA YORK, junio 12 (UPI). Brasil y Colombia discutieron hoy el problema de la caída en los precios del café, para considerar la estrategia a seguir en la conferencia extraordinaria del Acuerdo Internacional del Café, que se iniciará el lunes en Londres.

Fuentes responsables dijeron que el tema fue analizado hoy, a lo largo de una reunión que se prolongó varias horas por el Presidente del Instituto

Brasileño del Café, Octavio Rainho y por el Gerente de la Asociación de Cultivadores de Café de Colombia, Arturo Gómez Jaramillo.

Primero se realizaron reuniones separadas y luego Gómez Jaramillo concurrió a la sede del ente brasileño, donde se realizó la reunión dentro del mayor hermetismo.

Fuentes colombianas y brasileñas declinaron dar detalles.



PAYASO GUIA A PRINCIPE. Londres, junio 12. El Príncipe Carlos es guiado hoy por un payaso, a la entrada de un almuerzo del Variety Club de Gran Bretaña.